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学校だより

桐里っ子

井上小学校創立１４０周年

豊かな自然に囲まれ、あたたかな人々に支えられて、井上小学校は創立１４０周年を迎えました。

さっそく、10 日（月）に航空写真と集合写真を撮りました。写真の配布・購入等については決まり

次第お知らせします。今後は、音楽会（6/21/金）と運動会（9/21/土）を１４０周年記念に合わせて

演出する予定です。児童と職員がひとつになり、地域の皆様にお力添えをいただきながら、１４０周

年の「記念」となるよい年にしたいと思います。

これからも「井上地域の人・もの・こと」と共に…

前号の「桐里っ子」で田植えの様子をお知らせしましたが、５年生の子ども達が、井上地域公民館

の学社連携事業「ふれあい教室実行委員会」の活動である「休耕田を利用した米作り」に参加させて

いただくようになって４年目となりました。井上小学校で学び、井上で育つ子ども達が、「井上の子

でよかった」「井上は自慢のふるさと」と思えるように、本年度は、さらに井上地域の「人・もの・

こと」と関わりながら学習や活動、作業を進めたいと考えています。

４月からこれまでに、地域の皆様にご協力いただいた作業や学習の様子をお知らせします。

〈ご協力いただいた作業〉

校庭に並んで人文字を作りました。

どんな文字かは…お楽しみに！
全校児童・職員勢揃い！

6/15（土）PTA作

業が行われました。

校舎内の清掃・ペン

キ塗り等、ありがと

うございました。

5/11（土）春の強風で砂が飛んでしまった校庭に、こまわり隊（歴代PTA

会長さんの会）と井上クラブのみなさんに砂を広げていただきました。
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〈地域巡り…３年・社会〉 （ は、子ども達の感想です。）

初めて社会科を勉強する３年生は、まず地域を歩きながらその様子を知る学習を行います。今年初

めての試みとして、地域の歴史に詳しい方をお招きし、一緒に歩きながら地域の昔の様子や名所・旧

跡について説明をしていただきました。

また、昨年に引き続き、高橋邦雄さん（福島）のいちごハウ

スへ招待していただきました。子ども達は、井上ではいろいろ

なくだものを栽培していることを知りました。

２１２１２１２１日日日日（（（（金金金金））））はははは音楽会音楽会音楽会音楽会ですですですです。。。。ごごごご来校来校来校来校をおをおをおをお待待待待ちしていますちしていますちしていますちしています。。。。ケーブルテレビがケーブルテレビがケーブルテレビがケーブルテレビが録画録画録画録画をををを行行行行いいいい、、、、後日放送後日放送後日放送後日放送されされされされ

るるるる予定予定予定予定ですですですです。。。。ごごごご承知置承知置承知置承知置きくださいきくださいきくださいきください。。。。

おかいこさんとか井戸のこととか いっぱい知れて楽しかった

です。おかいこさんは、むかしの人がまゆを売っていたとか、

井戸はいろんな所から出たり、きたない水が入ってきたり、中

学生が水をくんでいたり、いっぱいわかりました。米持は、す

ごい所だと思いました。

みつばちがいないと いちごができないのに びっく

りした。いちごの はえている かごを 動かして、

太陽が当たる位置にしているのを、初めて知った。

↓〈金刀比羅神社で、牧誠一郎さん（中島町）と〉

あの清水で、むかしは手をあらったり、お茶わ

んを洗ったりしたなんて、びっくりしました。道

祖神は、ちゃんと意味があって立てられたんだ。

↓〈学校近くの道祖神で、神田勝さん（中島町）・

山岸清美さん（幸高町）と〉

←〈米持神社で、斉藤悦二さん（米持町）と〉

あの石は今まで気にしてなかったけど、五右衛

門が記念に建てたと知ってびっくりしました。

神田さんは、中島中知っててすごいです。

じゆう

いちご、すっぱいのもあったけど、おいしかったよ。色

がすごくきれいだったよ。去年にうえたいちごなんだね。

↓〈高橋さんに質問をする３年生〉

これらの様子は、須坂新聞に掲載されたり、

須高ケーブルテレビで放送されたりしました。


